

Offiziergemeinschaft Ahrtal zu Gast im Brohltal



Bei hochsommerlichen Temperaturen besuchte die Offiziergemeinschaft Ahrtal am 21.06.2023 die Firma Rhodius Mineralquellen im Brohltal, ein in 8. Generation geführtes Familienunternehmen.

Nach einer kurzen Einführung in Geschichte und Gegenwart stand die Werksführung im Mittelpunkt. Sowohl bei der Flaschen- als auch bei der Dosenabfüllung wurde schnell deutlich, wie es möglich ist, dank modernster Technik jährlich die reibungslose Abfüllung von über 220 Millionen Litern Mineralwasser und Erfrischungsgetränke zu gewährleisten. Daran hat auch eine erst 2022 eingeweihte Dosenabfüllanlage großen Anteil, die einen Ausstoß von 99.000 Dosen pro Stunde ermöglicht.

Umweltschutz und ressourcenschonende Produktion sind strategische Pfeiler des Unternehmens. Die gesamte Abfüllung ist bereits heute klimaneutral.

Die Weiterbildungsveranstaltung endete mit einem gemütlichen Beisammensein im Restaurant Anker an der Rheinpromenade in Bad Breisig.